



Ruth Gschwend-Meyer

13. Dezember 1930

ist am 3. September sanft eingeschlafen mit den Worten:

***«Ich freue mich auf den Himmel,
wo ich meinen Sohn Beat, meine Enkelkinder Oliver und Cedric
sowie meine Eltern wieder treffen werde...»***

Das sagt alles aus.
Über ihre Herzlichkeit, Güte und Verbundenheit.
Mit unserer grossen Familie.

Wir werden sie vermissen.
In Dankbarkeit und Wertschätzung:

Gert Gschwend
Christa und Rudi Bindella
Maya und Ueli Schneeberger
Michèle Gschwend
mit ihren Familien

Traueradresse: Gert Gschwend, Hohenbühlstrasse 18, 8152 Opfikon

Wir danken Ihnen,
wenn Sie der Kinder Spitex Kanton Zürich gedenken.

Spendenkonto
CH96 0070 0114 8032 5565 0